



Syndicat National de l'Éducation Physique

Arras, le 17 décembre 2021

Syndicat National de l'Éducation Physique
Fédération Syndicale Unitaire
Académie de LILLE

Déclaration du SNEP-FSU LILLE Conseil Départemental de l'UNSS du Pas-De-Calais

Monsieur le Directeur Académique,
Monsieur le Directeur Départemental de l'UNSS,
Mesdames, Messieurs,

Le SNEP-FSU profite de cette instance pour souhaiter la bienvenue à Madame DUPUY Agnès, nouvelle directrice régionale de l'UNSS.

L'EPS et le sport scolaire, entre bilan ministériel catastrophique et crise sanitaire, nécessitent une véritable ambition loin des gesticulations autour des jeux 2024. C'est pourquoi le SNEP-FSU propose plusieurs mesures dont les suivantes :

- 1- Quatre heures d'EPS durant la scolarité,
- 2- Un plan de rattrapage en natation avec abondement des DGH,
- 3- Une augmentation de la subvention de l'État pour le sport scolaire,
- 4- La libération de la plage horaire du mercredi après-midi dans tous les établissements,
- 5- Une section sportive scolaire ou une option dans chaque établissement scolaire,
- 6- L'anticipation d'une probable dégradation de la situation sanitaire pour garantir l'accès de tous les élèves aux installations sportives extra-muros, couverts et non-couverts
- 7- Un plan de rattrapage des postes aux concours et un programme de constructions de 1000 gymnases et piscines éco-responsables d'ici 2024

Par ailleurs, l'enquête lancée début octobre par le SNEP-FSU national fait ressurgir toutes les inquiétudes des AS avec, par rapport à octobre 2020, une baisse de 32 % de licences en collège et 45 % en lycées et seulement 19 % de reprise des rencontres de district. Dans l'ordre du jour qui nous réunit aujourd'hui est justement question du bilan 2020-2021 où nous espérons tous que le sport scolaire a pu résister au contexte en maintenant notamment un taux de licenciés satisfaisant.

Le SNEP-FSU sera quoi qu'il arrive force de propositions comme à son habitude et comme l'a montré notre opération "semaine de l'EPS" pour garantir, à toutes et tous, l'accès au sport scolaire la plus émancipatrice qu'il soit.

Les représentants du SNEP-FSU du Pas-De-Calais